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SÁBADO

Nova bomba de água chega para solucionar problema 
de abastecimento em Artur Nogueira

Na manhã desta quar-
ta-feira (24), os agentes do 
Serviço de Água e Esgoto 
de Artur Nogueira (Sae-
an) iniciaram a instalação 
de uma nova bomba de 
água na Barragem Ângelo 

Toniolo. O equipamento 
resolverá o problema de 
abastecimento, sofrido nos 
últimos dias.

O incidente ocorreu 
quando a bomba anterior 
sofreu uma falha e quei-

mou. A autarquia explicou 
a situação: “O equipamen-
to era complexo e de alto 
custo. Diante do problema, 
adotamos o revezamento 
como medida temporária, 
enquanto a substituição da 

bomba danificada estava 
sendo planejada”, pontua.

A solução para o con-
tratempo representa o 
resultado da união de es-
forços da Prefeitura e do 
Saean, e a previsão é de 

que a nova bomba de água 
esteja plenamente funcio-
nando nos próximos dias, 
restabelecendo a normal-
idade no fornecimento de 
água para os moradores. 
A presidente do Saean, 

Gabriela Montoya, ressalta 
que outras duas bombas 
já foram adquiridas e em 
breve serão instaladas, já 
que as antigas estavam 
em uso há mais de quinze 
anos.
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Prefeitura atrai novas vagas de 
emprego para moradores de 

Artur Nogueira
A Prefeitura de Artur No-
gueira, por meio da Secre-
taria de Desenvolvimento 
Econômico, alerta a po-
pulação sobre os canais 
oficiais para agendamen-
to de serviços do Poupa-

tempo. O site fraudulen-
to “meu poupinha” tem 
se aproveitado da busca 
online para enganar os 
usuários, cobrando taxas 
indevidas por serviços 
que, no site oficial, são 

totalmente gratuitos. A 
Prefeitura reforça que 
todos os cidadãos devem 
ficar atentos a esse tipo de 
prática e seguir as orien-
tações oficiais para evitar 
cair em golpes.

Três bairros recebem 
mutirões contra dengue 
neste sábado em Artur 

Nogueira

Em mais uma ação contra 
a dengue, a Prefeitura de 
Artur Nogueira, por meio 
da Unidade de Vigilância 
em Saúde (VISA), realiza 
mutirões em três bairros 
neste sábado (27). As 
áreas atendidas serão: 
Jardim do Lago, Parque 

Residencial Itamaraty 
e Jatobá. A VISA pede 
para que a população 
colabore com a ação, libe-
rando a vistoria de casas 
e estabelecimentos pe-
los agentes devidamente 
identificados. De acordo 
com a responsável técnica 

pela equipe de enferma-
gem, Milena Sia Perin, 
os mutirões acontecem 
frequentemente no mu-
nicípio, e exclusivamente 
aos sábados para garantir 
que mais pessoas estejam 
em casa para receber as 
equipes. 

A Prefeitura de Artur No-
gueira, através da Secre-
taria de Desenvolvimen-
to Econômico, divulga 
vagas de emprego para 
a empresa Arion Cons-
trução. Os interessados 

devem retirar a carta 
de encaminhamento no 
PAT (Poupatempo), até a 
próxima terça-feira (30).
O processo seletivo acon-
tecerá na quarta-feira 
(31), na Praça CEU das 

Artes. As senhas serão 
entregues a partir das 9h, 
por ordem de chegada. A 
Praça CEU está localizada 
na Rua Ricardo Tagliari, 
número 235, Parque dos 
Trabalhadores.

Prefeitura apoia 
campanha Janeiro 

Branco e promove evento 
sobre saúde mental

Em uma iniciativa 
para promover o cuida-
do com a saúde mental, 
a Prefeitura de Artur 
Nogueira, através da 
Secretaria de Saúde, 
rea l i zou  um evento 
com a comunidade no-

gueirense na manhã 
desta quinta-feira (25).

A iniciativa aconte-
ceu na área verde em 
frente  ao Centro de 
Atenção Psicossocial 
(CAPS), e teve início 
com uma dinâmica en-

tre os participantes. 
A p ó s  o s  m o m e n t o s 
de descontração,  as 
profissionais da saúde 
realizaram rodas de 
conversa sobre o tema 
“Saúde mental na atu-
alidade”. 
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Carta Aberta aos Pré-Candidatos à Prefeitura 
e à Câmara de Vereadores

Influenciadores digitais, responsabilidades e os 
riscos do marketing

Revolução educacional e estudantes com 
autismo: o impacto do CNE

André Naves (*)

Caros amigos,  go-
staria primeiramente 
de frisar que sou um 
cidadão, um muníci-
pe! Peço, por favor, que 
leiam até o fim e demon-
strem merecer o respeito 
daqueles que renovam, 
a cada quatro anos, a 
esperança na solução de 
problemas que insistem 
em atazanar a nossa vida 
cotidiana.

O Brasil tem passado 
por uma das mais sérias 
crises  de Segurança 
Pública de sua história. 
E antes que vocês assu-
mam a postura covarde 
de se esconder atrás 
da letra constitucional, 
tagarelando que isso 
é de competência es-
tadual, além de outras 

porcarias do gênero, eu 
gostaria de propor uma 
série de medidas que se 
encontram ao alcance de 
sua caneta!

A melhor ação munic-
ipal que pode ser tomada 
para transformar a Se-
gurança Pública é tirar 
a Política Inclusiva do 
papel! Sabem das calça-
das esburacadas, cheias 
de mato e lixo? Quan-
do ações de zeladoria 
municipal cuidam das 
calçadas, tornando-as 
acessíveis a TODOS, a 
cidadania volta a circu-
lar. Nem é preciso falar 
que a pior criminalidade 
se esconde nas calçadas 
mais movimentadas. 
Ao mesmo tempo, com 
o reparo e manutenção 
adequados, há melho-
rias no setor comercial, 

ampliando os postos de 
trabalho disponíveis, 
além de valorização 
imobiliária. Viu como 
é bom? Vocês vão até 
ganhar em arrecadação 
se cuidarem melhor da 
cidade!

Junto com a melhoria 
das calçadas, eu propon-
ho, pelos mesmos mo-
tivos, uma iluminação 
mais forte e qualificada 
das nossas ruas e praças. 
A iluminação pública 
é  fundamental  para 
afastar a insegurança 
pública. Eu sei que vocês 
sabem, mas só quero 
deixar claro que basta 
um trabalho adequado 
de zeladoria para que as 
calçadas, ruas e praças 
fiquem mais convidati-
vas e acessíveis a todos. 
Resumindo: a beleza é 

inclusiva! Cidade bonita 
é mais segura!

Vocês precisam tam-
bém, urgentemente, 
melhorar o projeto ur-
banístico do município. 
É que, a depender das 
opções  tomadas ,  as 
calçadas serão ‘desertos’ 
ainda mais inseguros. 
Imaginem um espigão 
de concreto sem nenhu-
ma árvore, luz ou opção 
de comércio nas redon-
dezas?

V o c ê s  l e m b r a m 
daquela  música dos 
Ti tãs :  “a  gente  não 
quer só comida, a gente 
quer comida, diversão e 
arte...”? Pois bem, invis-
tam também em opções 
artístico-culturais pela 
cidade. Eu imagino que 
vocês, que pensam em 
se candidatar, devam 

saber, mas vale a pena 
repetir: Cultura e Arte 
são fundamentais para 
melhorar a autoestima, 
individual e coletiva, 
gerando um sentido de 
pertencimento a todos. 
A Cultura fortalece os 
laços que cada pessoa 
possui com sua comuni-
dade; e também estimu-
la a Educação, uma das 
principais ferramentas, 
ao lado do trabalho, de 
Inclusão Social!

E nunca se esqueçam 
d a  n e c e s s i d a d e  d a 
Proteção Social! Cri-
ar e fomentar políticas 
que cuidem das pessoas, 
suprindo suas necessi-
dades mais básicas, são 
o principal alicerce da 
Segurança Pública.

Segurança alimentar, 
programas de assistên-

cia social, aumento e 
melhoria de albergues... 
enfim, o caminho é lon-
go. No entanto, se o 
desafio é enorme, maior 
ainda deve ser o desejo 
de vocês, que tão bra-
vamente escolheram 
abraçar uma pré-candi-
datura, de revoluciona-
rem os planos munici-
pais.

E é sempre boa a lem-
brança de que em caso 
de sucesso vocês gan-
harão a imortalidade, 
figurando no panteão 
dos heróis da Brava 
Gente Brasileira!

*André Naves é De-
fensor Público Federal, 
especialista em Direitos 
Humanos e Inclusão So-
cial; Mestre em Econo-
mia Política.

Gustavo Alonge*

O investimento no 
marketing digital já é uma 
realidade para a maioria 
das empresas brasileiras, 
independentemente de 
seu porte. E uma das fer-
ramentas mais utilizadas 
nos últimos anos para 
a publicidade digital de 
marcas e produtos é a 
figura do influenciador 
ou influencer. Em geral, o 
influenciador é uma figu-
ra pública, com milhares 
de seguidores e que dita 
tendências de determi-
nado setor ou segmen-
to como, por exemplo, 
moda, fitness, arquite-
tura, alimentação, entre 
outros. Entretanto, em 
tempos de cancelamentos 
nas redes sociais, muitas 
empresas e empresários 
estão estudando todo o 
histórico dessa pessoa 
antes de investir boa parte 
de seus recursos em uma 
personalidade, pois o tiro 
pode sair pela culatra.

Vale destacar que os 
influenciadores digitais 
utilizam seu alcance para 

ajudar as marcas a contar 
suas histórias e divul-
gar seus produtos. Isso 
porque, nas redes soci-
ais, milhares de usuários 
seguem esses influen-
ciadores, principalmente, 
quando se trata de uma 
ação de compra, pois essa 
figura cria uma relação 
de confiança com seus 
seguidores e se torna uma 
autoridade no seu ramo 
de atuação. Para mui-
to eles se tornam uma 
referência.

Números recentes in-
dicam que o mercado 
global do marketing de 
influência atingiu US$ 
16 bilhões de dólares em 
2022, um aumento de 
US$ 1,7 bilhão de dólares 
em relação a 2016. Os 
números mostram que o 
setor continua crescen-
do, o que exige que as 
empresas estejam atentas 
às tendências para atrair 
os usuários das redes 
sociais.

Contudo, por conta de 
recentes cases de insuces-
so, muitas empresas estão 
repensando em apostar 

nessa estratégia. Então, 
é importante o influen-
ciador ser profissional 
e evitar utilizar suas re-
des para se envolver em 
questões polêmicas como, 
por exemplo, assuntos 
políticos. Qualquer tipo 
de opinião enviesada 
pode refletir diretamente 
nas empresas que o con-
trataram. E por mais que 
a empresa ou marca não 
tenha a mesma opinião, 
acaba sendo abalada por 
essa narrativa.

O caminho inverso 
também é perigoso. O 
influenciador digital deve 
investigar bem quem é a 
empresa ou a marca na 
qual ele vinculará seu 
nome. Tivemos exem-
plos recentes de casas de 
apostas e jogos que eram 
golpes financeiros e até 
de empresas que eram 
pirâmides financeiras 
que contrataram uma 
série de personalidades 
da TV e da internet para 
divulgarem seus serviços. 
O influenciador que tem 
seu nome associado a 
essas marcas pode ver 

sua carreira digital nau-
fragar. Por esse motivo, 
é essencial que o profis-
sional avalie com cuidado 
antes de assinar qualquer 
contrato com empresas 
desconhecidas do merca-
do, pois ele pode ser alvo 
de um cancelamento ou 
linchamento virtual, além 
de queimar sua imagem.

O influenciador deve 
desconfiar de empresas 
que oferecem ofertas mui-
to agressivas, como casas 
de apostas, por exemplo. 
Vale citar o case da Blaze, 
que contratou influen-
ciadores de peso, por uma 
boa quantia financeira 
para divulgar os jogos 
ilegais pelas redes sociais. 
E virou caso de polícia. 
Segundo as autoridades, 
que solicitaram o blo-
queio de 100 milhões na 
Justiça, além da ilegali-
dade, os apostadores não 
recebiam os prêmios. O 
caso ganhou repercussão 
internacional e os influen-
ciadores foram expostos 
na mídia e estão sendo 
investigados pela polícia.

Por isso, o influen-

ciador tem que tomar 
cuidado com o que ele 
divulga e pensar no longo 
prazo. Um grande contra-
to nem sempre representa 
uma boa parceria.

Outro caso emblem-
ático quando se fala em 
marketing de influência 
foi o da contratação do 
influenciador Felipe Neto 
pela marca Bis. Por conta 
das opiniões e posições 
políticas do influenciador, 
a marca acabou sendo 
reverberada de forma 
negativa nas redes sociais. 
E aquela velha máxima 
do “falem mal, mas falem 
de mim” não funciona no 
mundo digital. Uma mar-
ca ou um influenciador 
pode ter um grande pre-
juízo financeiro e de ima-
gem por uma associação 
errada.

Vale ainda lembrar 
que nessa equação entre 
marca/empresa e influ-
enciador tem um compo-
nente muito importante 
que é o público, que at-
ravés de suas curtidas e 
engajamento forma co-
munidades no mundo 

digital. Essas comuni-
dades e seus pensamentos 
estão ditando o rumo de 
diversos mercados. Esse 
seguidor é fiel e confia em 
tudo aquilo que seu in-
fluenciador fala ou vende 
até que ele seja cancelado 
por alguma opinião ou ato 
controverso. Então, essa 
falsa relação de confiança 
é um risco.

Atualmente, existem 
influenciadores digitais 
responsáveis e que uti-
lizam uma cartilha éti-
ca, com a produção de 
conteúdos de qualidade. 
As empresas estão atrás 
desses influenciadores. E 
as duas partes devem con-
tinuar a investir no mar-
keting digital nos próxi-
mos anos, apesar de todos 
os seus riscos. Existe um 
mapa do tesouro, só basta 
desviar dos piratas. Influ-
enciar é um grande ato de 
responsabilidade.

*Gustavo Alonge é es-
pecialista em marketing 
digital e CEO da Enga-
jatech

Flávia Marçal e Lucel-
mo Lacerda*

A cada 36 crianças, 
uma é diagnosticada com 
autismo. E a garantia do 
direito à educação desses 
estudantes se apresenta 
como tema de interesse 
público nacional.

O s  d a d o s  s ã o  d e 
prevalência do autismo 
nos Estados Unidos, de 
2023. No Brasil, esti-
ma-se que 5.95 milhões 
de pessoas tenham esta 
condição, com percentil 
significativo em idade es-
colar.

No que tange ao atendi-
mento educacional desses 
alunos, o Conselho Nacio-
nal de Educação – CNE 
vem desempenhando um 
papel capital, como órgão 
normativo, ao estabelecer 
diretrizes e orientações 
para os sistemas.

O CNE aprovou recen-

temente, e por unanimi-
dade, o Relatório Técnico 
“NORTEAR: Orientações 
para o Atendimento Edu-
cacional ao Estudante com 
Transtorno do Espectro 
Autista – TEA”. Em uma 
construção colaborativa, 
os relatores que atuaram 
(dentre os quais estão os 
autores deste texto) de for-
ma voluntária, contribu-
indo com suas expertises, 
puderam dialogar e apre-
sentar caminhos a partir 
da formação de amplo um 
grupo de trabalho.   

Com a perspectiva 
de direito habilitante, o 
Relatório partiu de três 
pontos: os documentos 
legais sobre o tema; o 
conhecimento científico 
como base das propostas; 
e a construção do processo 
educacional para o alcance 
de uma sociedade mais 
equânime e inclusiva. 

Part indo da  con-

cepção do direito huma-
no à educação inclusiva, 
o documento passa por 
questões como matrícula, 
importância do projeto 
político pedagógico e a 
participação das famílias e 
das pessoas com autismo. 
Também foram consid-
erados temas essenciais 
como a interseccional-
idade em tópicos como 
gênero, raça, localização 
geográfica e demais fa-
tores que podem alterar 
a realidade desses alunos. 

O trabalho destaca 
a garantia de uma edu-
cação que salvaguarde a 
primeira infância como 
prioridade absoluta, não 
somente por uma garan-
tia constitucional, mas 
pelo impacto que o desen-
volvimento de programas 
educacionais, pautados no 
desenvolvimento infantil, 
para crianças em situação 
de risco para o autismo, 

podem trazer para sua 
autonomia. 

Assim, tratar planeja-
mento educacional volta-
do a estudantes com autis-
mo tendo como referência 
o desenho universal e as 
adaptações razoáveis e, 
nesse contexto, o papel do 
professor de regência em 
sala de aula, do professor 
do atendimento educa-
cional especializado e do 
acompanhante especial-
izado é crucial.

Para tanto, o documen-
to destaca a importância 
dos documentos do PEI 
e PAEE, transcorrendo 
pela imperiosa necessi-
dade de que os sistemas 
educacionais adotem Pro-
tocolos de Conduta para 
salvaguardar a proteção 
desse público-alvo.

Que os esforços da con-
strução coletiva deste tra-
balho em sistemas desa-
fiadores – quer seja pelas 

dimensões continentais 
do país e pelas profundas 
desigualdades que ain-
da o marcam, quer seja 
pela invisibilidade que 
estudantes com autismo 
tiveram historicamente - 
possa fomentar o diálogo, 
a edificação conjunta e a 
certeza inabalável de que 
todos podemos e deve-
mos contribuir para uma 
sociedade mais justa e 
igualitária: afinal, se não 
agora, quando?

Lucelmo Lacerda é 

doutor em Educação, 
com Pós-doutorado em 
Psicologia e pesquisador 
de Autismo e Inclusão, 
autor do livro “Crítica à 
Pseudociência em Edu-
cação Especial – Trilhas 
de uma educação inclusiva 
baseada em evidências”.

Flávia Marçal é advoga-
da, doutora em Sociologia, 
professora da Universi-
dade Federal Rural da 
Amazônia e gestora do 
Grupo Mundo Azul.
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Na manhã desta 
quarta-feira (24), os 
agentes do Serviço de 
Água e Esgoto de Artur 
Nogueira (Saean) inicia-
ram a instalação de uma 
nova bomba de água na 
Barragem Ângelo To-
niolo. O equipamento 
resolverá o problema de 
abastecimento, sofrido 
nos últimos dias. O in-
cidente ocorreu quando 
a bomba anterior sofreu 

uma falha e queimou. A 
autarquia explicou a si-
tuação: “O equipamento 
era complexo e de alto 
custo. Diante do proble-
ma, adotamos o reve-
zamento como medida 
temporária, enquanto a 
substituição da bomba 
danificada estava sendo 
planejada”, pontua.

A solução para o con-
tratempo representa o 
resultado da união de 

esforços da Prefeitura e 
do Saean, e a previsão é 
de que a nova bomba de 
água esteja plenamente 
funcionando nos próxi-
mos dias, restabelecen-
do a normalidade no 
fornecimento de água 
para os moradores. ?

“Prometemos que o 
problema seria resolvi-
do, e cumprimos a pa-
lavra. A aquisição desse 
equipamento demons-

tra nosso compromisso 
em levar água de quali-
dade a todas as famílias 
nogueirenses”, desta-
ca o prefeito Lucas Sia 
(PSD).

A presidente do Sae-
an, Gabriela Montoya, 
ressalta que outras duas 
bombas já foram adqui-
ridas e em breve serão 
instaladas, já que as an-
tigas estavam em uso há 
mais de quinze anos.

Nova bomba de água chega para solucionar 
problema de abastecimento em Artur 

Nogueira

SANEAMENTO: Conforme prometido pelo prefeito Lucas Sia (PSD), agentes do Saean estão instalando o novo equipamento nesta quarta (24)

Da Redação

O Poupatempo de Ar-
tur Nogueira completa 
seu segundo ano de fun-
cionamento neste domin-
go 28 de dezembro. Desde 

sua abertura, o posto já re-
alizou cerca de 37,5 mil de 
atendimentos, sendo 22,4 
mil só no ano de 2023.  

Importante: para ser 
atendido presencialmen-
te no Poupatempo, é 

obrigatório agendamen-
to prévio de data e hora, 
sem nenhum custo pelo 
portal www.poupatempo.
sp.gov.br, aplicativo Pou-
patempo SP.GOV.BR, to-
tens de autoatendimento 

ou ainda pelo WhatsApp, 
no número (11) 95220-
2974.      

Entre as opções aos 
cidadãos, a renovação 
de CNH, licenciamento 
de veículos, consulta de 

IPVA, Carteira de Tra-
balho Digital, seguro-de-
semprego, atestado de 
antecedentes criminais, 
pesquisa de débitos de ve-
ículos, entre outros.  

O Poupatempo de Ar-

tur Nogueira está locali-
zado na Rua Alice Pereira 
Mansur, 51 - Jardim Ama-
ro - e o horário de funcio-
namento é de segunda a 
sexta, das 9h às 17h, e sá-
bado das 9h às 13h.

Da Redação

Para preparar as mi-
cro e pequenas empre-
sas de Campinas e região 
para 2024, o Sebrae-SP 
realiza no dia 30 de ja-
neiro um encontro en-
tre gestores públicos, 
entidades de classes, 
universidades e grandes 
empresas para apresen-
tar os resultados de 2023 
e as perspectivas para 
2024. O evento será no 
Teatro do Sesi, em Cam-
pinas, das 9h às 12h.

Durante o evento, ha-
verá também uma expo-
sição com empresários 

e empresárias dos prin-
cipais projetos realiza-
dos pelo Sebrae-SP em 
Campinas e região no úl-
timo ano, como o de In-
dicação Geográfica (IG) 
do Café; IG da Cachaça; 
Feira das Mulheres Em-
preendedoras de Campi-
nas; e Polo Cervejeiro da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC).

 O Sebrae-SP em 
Campinas realizou cerca 
de 400 mil atendimen-
tos em 2023 para pesso-
as físicas e jurídicas em 
toda a região. Quando 
falamos especificamente 
nos programas com foco 

em aumento de fatura-
mento, mais de 1,6 mil 
empresas foram capaci-
tadas e registram uma 
evolução média de 37% 
em produtividade. Além 
disso, aproximadamen-
te 40 mil alunos da rede 
pública receberam ca-
pacitação de educação 
empreendedora onde as 
crianças foram sensibili-
zadas para a importância 
de serem protagonistas 
de suas próprias histó-
rias. Para isso, mais de 
1,3 mil professores e pro-
fessoras foram capacita-
das para disseminar essa 
metodologia nas escolas.

“Esses são apenas al-
guns dos resultados que 
tivemos no ano passa-
do. Chegou o momen-
to de passar a régua em 
2023 e devolver para a 
sociedade os resultados 
que o Sebrae-SP ajudou 
a construir na região de 
Campinas, sempre em 
prol do desenvolvimento 
econômico por meio do 
fortalecimento das micro 
e pequenas empresas”, 
destaca o gerente regio-
nal do Sebrae-SP, Nílcio 
Freitas. “Vamos apresen-
tar também alguns cases 
de sucesso para inspirar 
outras empresas e todos 

os projetos que vamos 
desenvolver neste ano”, 
completa.

O Escritório Regional 
do Sebrae-SP em Cam-
pinas é responsável pelo 
atendimento em 22 mu-
nicípios da região: Águas 
de Lindóia, Amparo, 
Artur Nogueira, Campi-
nas, Conchal, Cosmópo-
lis, Engenheiro Coelho, 
Holambra, Hortolândia, 
Indaiatuba, Jaguariú-
na, Lindóia, Monte Ale-
gre do Sul, Monte Mor, 
Paulínia, Pedreira, Santo 
Antônio de Posse, Serra 
Negra, Socorro, Sumaré, 
Valinhos e Vinhedo. Os 

22 municípios, juntos, 
possuem atualmente 385 
mil micro e pequenas 
empresas, sendo mais 
de 270 mil Microempre-
endedores Individuais 
(MEIs). O Sebrae-SP vai 
intensificar seus aten-
dimentos e oferecer em 
2024 capacitações técni-
cas e de gestão, além de 
projetos setoriais estru-
turados, cursos de for-
mação empreendedora, 
de inovação com foco em 
produtividade e aumen-
to de faturamento, ca-
pacitações de Indicação 
Geográfica, entre outros 
projetos.

Poupatempo de Artur Nogueira completa seu 
segundo ano de funcionamento neste domingo (28)

Sebrae-SP realiza encontro em Campinas sobre 
as expectativas empreendedoras para 2024

Saneamento básico: importante aliado 
para o Turismo 

De Holambra 

Viver em uma cidade 
saneada é ter a tranqui-
lidade de saber que a 
água que chega na sua 
residência passou antes 
por rígidos controles de 
qualidade e potabilidade. 
É saber também que o 
esgoto produzido no seu 
município é coletado e 
tratado, o que elimina 
riscos de doenças rela-
cionadas à falta de sanea-
mento e a contaminação 
dos corpos hídricos. Esse 
é o papel que a Águas de 
Holambra cumpre há 
oito anos na cidade – a 
concessionária iniciou a 
operação em Holambra 
em 12 de janeiro de 2016.  

Conhecida naciona-
lmente como ‘A Cidade 
das Flores’, Holambra 
recebe, todos os anos, 
milhares de turistas que 

encontram no município 
uma profusão de cores, 
arquitetura e culinária 
diferenciadas e a possibil-
idade de conhecer mais de 
perto a cultura holandesa.  

Durante a Expoflora, 
por exemplo – o maior 
festival de flores e plantas 
do Brasil que acontece no 
mês de setembro, visitam 
a cidade aproximada-
mente, 300 mil pessoas, 
que vem de todo o país. 
Como cidade turística, 
além de todos os atrati-
vos, Holambra também 
pode oferecer qualidade 
de vida aos visitantes. 

O diretor presidente 
da Águas de Holambra, 
André Borges, ressalta a 
importância da conces-
sionária para o município. 
“Os investimentos real-
izados pela Águas de Hol-
ambra nesses oito anos 
também propiciam mais 

turismo para Holambra, 
pois uma cidade saneada 
oferece qualidade de vida 
não só para seus mora-
dores, mas também para 
seus visitantes. Nos or-
gulha chegar nessa marca 
(oito anos), participando 
desse desenvolvimento”, 
afirma André. 

TURISMO E SANEA-
MENTO BÁSICO 

Segundo dados do 
Painel Saneamento, real-
izado pelo Instituto Trata 
Brasil, o acesso ao sanea-
mento básico vai além de 
influenciar os serviços de 
água, coleta e tratamento 
de esgoto. A melhoria no 
setor impacta positiva-
mente outros aspectos da 
sociedade, resultando em 
ganhos sociais, ambien-
tais e econômicos. 

O objetivo do estudo é 
mostrar que o acesso, ou 

a falta de saneamento, 
tem efeito também sobre 
a área do turismo no país. 
Ainda segundo o estudo, 
no Brasil, a parcela do 
total de empregados do 
setor privado que tra-
balha em Turismo é de 
5,1%, ou seja, mais de 7 
milhões de brasileiros 
atuam nessa área.  

QUEM SOMOS 
Águas de Holambra 
Águas de Holambra, 

administrada pela hold-
ing Aegea Saneamento, 
é a concessionária re-
sponsável pela gestão 
plena dos serviços de 
saneamento básico do 
município de Holambra. 
A empresa iniciou suas 
atividades em janeiro de 
2016 com o desafio de 
garantir a regularidade 
do abastecimento, redu-
zir os índices de perdas e 

melhorar a qualidade da 
água que chega à casa do 
holambrense. 

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.br 

Aegea 
Criada em 2010, a 

Aegea é líder no setor 
privado de saneamento 
básico no Brasil. Em cada 
município onde atua leva 

mais saúde e qualidade 
de vida para a população, 
respeitando sempre o 
meio ambiente e a cultura 
local. Hoje são mais de 30 
milhões de pessoas aten-
didas em 489 cidades de 
13 estados, de norte a sul 
do Brasil. 

Saiba mais em https://
www.aegea.com.br



Sábado, 27 de Janeiro de 2024 - 4www.jornalmais.net Jornal mais

IPTU: Carnês físicos serão entregues pelos Correios a partir do dia 1º de fevereiro; veja como baixar pela internet e garantir 10% de des-
conto na cota única

Prefeitura de Artur Nogueira libera carnês do IPTU 
2024 de forma online

A Prefeitura de Artur 
Nogueira informa que a 
versão on-line dos carnês 
do IPTU 2024 já está dis-
ponível para impressão. O 
acesso pode ser feito pelo 
site oficial da Prefeitura:

https://arturnogueira-
mun.presconinformatica.
com.br/segundaViaIPTU.
jsf?faces-redirect=true.

A via física do carnê 
será entregue pelos Correi-
os, no endereço de entrega 
cadastrado, a partir do dia 
1º de fevereiro. Ao todo, 
20.400 mil carnês foram 
emitidos. “No entanto, o 
morador que quiser ante-
cipar o pagamento já pode 
acessar o carnê pelo site, 
não precisa esperar pe-

los Correios”, informou o 
setor de Cadastro Urbano.

O QUE INFORMAR 
NO SITE?

Na hora do acesso, o 
munícipe deve informar 
a inscrição municipal do 
imóvel no campo indica-
do. O pagamento poderá 
ser realizado em qualquer 
agência da rede bancária, 
lotérica ou internet. Não 
haverá serviço de rece-
bimento dos tributos no 
caixa da Prefeitura.

Para o acesso, a Prefei-
tura recomenda o uso do 
navegador Mozila Firefox.

PAGAMENTO COM 
DESCONTO

O pagamento pode ser 
feito em 10 parcelas, ou 
total (cota única) com 10% 
de desconto. A cota única 
tem vencimento em 10 de 
março de 2024.

Para quem optar por 
pagar parcelado, a 1ª par-
cela também vence em 10 
de março; e as demais par-
celas todo dia 10 dos meses 
seguintes - até dezembro.

De acordo com a Ad-
ministração Municipal, 
no carnê de IPTU predial 
é cobrada também a Taxa 
de Lixo (TL). Já no carnê 
de IPTU dos terrenos, é 
cobrada, além do IPTU, 
somente a Contribuição de 
Iluminação Pública (CIP).

O pagamento em par-

cela única ou parcelado 
quita tanto o IPTU quanto 
as Taxas.

IMPORTÂNCIA DO 
IPTU

A Administração res-
salta que a arrecadação 
do IPTU serve, princi-
palmente, para compor a 
receita tributária do mu-
nicípio, sendo um dos 
principais impostos que 
garantem a arrecadação 
da Prefeitura e o financia-
mento dos serviços públi-
cos. Com isso, dos 40% 
do valor arrecadado, é 
vinculado no mínimo 15% 
para a Saúde e 25% para 
a Educação, obrigatoria-
mente.

Prefeitura promoverá três Audiências Públicas 
sobre concessões

De Paulínia

A  P r e f e i t u r a  d e 
Paulínia realizará entre 
os dias 29 de janeiro e 
1º de fevereiro Audiên-
cias Públicas sobre as 
concessões do Theatro 
Municipal, Iluminação 
Pública e Limpeza Urba-
na e Manejo de Resídu-
os.

Todas as Audiências 
acontecerão  no Au-
ditório Carlos Tonto-

li do Paço Municipal, 
localizado na Avenida 
Prefeito José Lozano 
de Araújo, 1551, Parque 
Brasil 500, e ocorrerão a 
partir das 18h, conforme 
cronograma abaixo.

A população poderá 
participar presencial-
mente ou acompanhar 
pelo canal da Prefeitura 
no YouTube (youtube.
com/prefeituradepau-
liniasp), que transmitirá 
ao vivo os três eventos.

Durante as Audiên-
c ias ,  também serão 
apresentados todos os 
aspectos dos respecti-
vos processos de cada 
concessão, que tem o 
apoio técnico da FIPE 
(Fundação Instituto de 
Pesquisas Econômicas).

No site www.paulin-
ia.sp.gov.br estão dis-
poníveis os documentos 
relacionados as Audiên-
cias Públicas.

Programação
Segunda-feira, 29/1 – 

A partir das 18h
Audiência Pública 

para Concessão de Obra 
para expansão, modern-
ização e exploração do 
Theatro Municipal.

Sugestões ou dúvi-
das, devem ser enviados 
até 31 de janeiro, às 17h, 
para cultura@paulinia.
sp.gov.br (obrigatório 
enviar nome completo 
e CPF)

Terça-feira, 30/1 – A 
partir das 18h

Audiência Pública 
para Concessão de Lim-
peza Urbana e Manejo 
de Resíduos Sólidos.

Sugestões ou dúvi-
das, devem ser enviados 
até 1 de fevereiro, às 17h, 
para obras@paulinia.
sp.gov.br (obrigatório 
enviar nome completo 
e CPF)

Quinta, 1/2 – A partir 
das 18h

Audiência Pública 
para a Concessão e Efi-
cientização Energética, 
incluindo a instalação 
de usina de geração de 
energia e a modern-
ização do parque de 
iluminação pública.

Sugestões ou dúvidas, 
devem ser enviados até 
5 de fevereiro, às 17h, 
para obras@paulinia.
sp.gov.br (obrigatório 
enviar nome completo 
e CPF)

Revisão de legislação de Obras e Uso do 
Solo será discutida em Audiência Pública 

na terça, dia 6
A  P r e f e i t u r a  d e 

Holambra realiza na 
terça-feira, dia 6 de fe-
vereiro, audiência públi-
ca para apresentação e 
discussão das propostas 
de alteração da Lei de 
Parcelamento, Ocupação 
e Uso do Solo e do Códi-
go Municipal de Obras 
e Edificações. A reunião 
acontece das 18h às 21h 
no plenárioda Câmara 

Municipal, na Rua Dr. 
Jorge Latour, 152, no 
Centro.

A documentação que 
compõe os projetos está 
disponível para consulta, 
sugestões e questiona-
mentos desde 8 de ja-
neiro no Portal do Gov-
erno, em www.holam-
bra.sp.gov.br, na aba de 
Serviços.

De acordo com a dire-

tora municipal de Obras 
e Desenvolvimento Urba-
no e Rural, Yessika Eltink 
Cahen, a audiência é uma 
ferramenta de partici-
pação popular e de trans-
parência dos serviços que 
permite o aperfeiçoa-
mento das propostas a 
partir do diálogo com os 
moradores. Ela será ab-
erta a toda a população 
interessada.

De Pedreira

Representantes dos 
municípios que fazem 
parte da Região Metro-
politana de Campinas 
estiveram na sexta-fei-
ra, 19 de janeiro, par-
ticipando da Reunião 
Ordinária da Câmara 
Temática da Região Me-
tropolitana de Campi-
nas.

Segundo informou o 

Coordenador da Defesa 
Civil de Pedreira, Enge-
nheiro Eduardo Pazini, 
durante encontro foram 
debatidos diversos te-
mas de interesse comum 
entre os municípios da 
região. “A Reunião Or-
dinária apresentou o 
novo Centro de Opera-
ções Especiais da Defe-
sa Civil, além da aquisi-
ção de um novo Radar 
Meteorológico que será 

instalado em Campi-
nas, porém, atenderá 
as cidades da região”, 
concluiu o Engenheiro 
Eduardo Pazini.

A Câmara Temática 
de Defesa Civil da RMC 
faz parte da AGEM-
CAMP e tem como prin-
cipal objetivo integrar 
a organização, o plane-
jamento e a execução 
das funções públicas 
de interesse comum na 

região, que é formada 
por Americana, Artur 
Nogueira, Campinas, 
Cosmópolis, Engenhei-
ro Coelho, Holambra, 
Hortolândia, Indaiatu-
ba, Itatiba, Jaguariúna, 
Monte Mor, Morunga-
ba, Nova Odessa, Pau-
línia, Pedreira, Santa 
Bárbara d’Oeste, Santo 
Antônio de Posse, Su-
maré, Valinhos e Vinhe-
do.

Representantes da Defesa Civil de Pedreira 
participaram de Reunião Ordinária da 

Câmara Temática da RMC
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SANEAMENTO: Reunião acontece no dia 29 de janeiro, às 18h30, no salão nobre da Câmara de Artur Nogueira

Prefeitura atrai novas vagas de emprego para 
moradores de Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, através da Sec-
retaria de Desenvolvi-
mento Econômico, di-
vulga vagas de emprego 
para a empresa Arion 
Construção. Os inter-
essados devem retirar 
a carta de encaminha-
mento no PAT (Poupa-
tempo), até a próxima 
terça-feira (30).

O processo seletivo 
acontecerá na quarta-fei-

ra (31), na Praça CEU das 
Artes. As senhas serão 
entregues a partir das 9h, 
por ordem de chegada.

A Praça CEU está 
localizada na Rua Ri-
cardo Tagliari, número 
235, Parque dos Tra-
balhadores.

CARGOS E SALÁRI-
OS

- Técnico em Segu-
rança do Trabalho: R$ 

3.000,00 (1 vaga)
Necessário: CNH A/B
-  A r m a d o r :  R $ 

2.405,06 + cartão ali-
mentação e refeição (4 
vagas)

- Administrador de 
Obras: R$ 2.405,06 + 
cartão alimentação e re-
feição (1 vaga)

-  Carpinteiro:  R$ 
2.405,06 + cartão ali-
mentação e cartão re-
feição (6 vagas)

-  Encarregado de 
Obras: R$ 2.800,00 + 
cartão alimentação e 
cartão refeição (1 vaga)

- Engenheiro Civil: R$ 
3.500,00 (1 vaga)

-  P e d r e i r o :  R $ 
2.405,06 + cartão ali-
mentação e cartão re-
feição (2 vagas)

-  S e r v e n t e :  R $ 
1.977,04 + cartão ali-
mentação e cartão re-
feição (6 vagas)

Prefeitura de Engenheiro Coelho anuncia o 
lançamento do pacote de obras

Adiamento na publicação da classificação 
final do processo seletivo da prefeitura de 

Engenheiro Coelho

Da Redação

A Prefeitura de En-
genheiro Coelho tem 
o prazer de convidar 
toda a comunidade para 
um evento histórico 
que marcará um novo 
capítulo no desenvolvi-
mento da cidade. No 
domingo, dia 28 de ja-
neiro, a partir das 10h 
da manhã, no barracão 
da feira localizado na 
Rua Catarina Favreto 
Caetano, esquina com a 
Rua Minas Gerais, será 
realizado o lançamento 

do aguardado Pacote 
de Obras – “Avança 
Engenheiro Coelho!” e a 
emocionante colocação 
da pedra fundamental 
do Mercado Municipal.

Este evento repre-
senta um marco signif-
icativo para todos os 
cidadãos de Engenheiro 
Coelho, pois simboliza o 
compromisso da admin-
istração municipal em 
promover o crescimento 
e aprimoramento da ci-
dade. O Pacote de Obras 
“Avança Engenheiro 
Coelho!” abrange uma 

série de projetos e ini-
ciativas que visam mel-
horar a infraestrutura, 
a qualidade de vida e 
impulsionar o desen-
volvimento econômico 
local.

Um dos pontos mais 
aguardados deste pa-
cote é a colocação da 
pedra fundamental do 
Mercado Municipal, um 
empreendimento que há 
muito tempo é sonhado 
pela comunidade. Esta 
inauguração não apenas 
marca a concretização 
de um projeto há muito 

esperado, mas também 
representa um espaço 
vital para o comércio lo-
cal, promovendo forta-
lecimento da economia 
da região.

Portanto, reserve a 
data: domingo, dia 28 
de janeiro, a partir das 
10h da manhã. Venha 
fazer parte deste mo-
mento histórico e teste-
munhar o início de uma 
nova era para Engen-
heiro Coelho. Juntos, 
estamos construindo 
um futuro melhor para 
todos.

A Prefeitura de Engen-
heiro Coelho postou uma 
nota oficial sobre o adia-
mento da publicação da 
classificação final do Pro-

cesso Seletivo n° 01/2024

Nota Oficial
A Prefeitura de Engen-

heiro Coelho, por meio 

da Comissão do Processo 
Seletivo nº 01/2024, agra-
dece a compreensão de 
todos os participantes.

Pedimos desculpas pe-

los transtornos causados 
pela necessidade de adiar a 
publicação da classificação 
final, devido ao volume 
significativo de recursos 

protocolados. Estamos 
empenhados em conduzir 
o processo de forma trans-
parente e eficiente.

Assim que a apuração 

for concluída, o edital será 
divulgado, informando a 
todos os resultados. Agra-
decemos pela paciência e 
colaboração.

Ace orienta lojas a trabalharem com 
calendário empreendedor 

De Holambra

Antecipar-se às prin-
cipais datas comemo-
rativas para trabalhar 
com planejamento, me-
tas, etapas e resultados. 
Essa é a indicação da 

Associação Comercial 
às empresas do vare-
jo: trabalhar com um 
Calendário Empreend-
edor.

O objetivo é ajudar a 
definir as datas comem-
orativas mais relevant-

es, identificar oportuni-
dades para campanhas 
de marketing, promoções 
e ações específicas alin-
hadas com as celebrações 
mais importantes do 
ano. ”Antecipe-se às de-
mandas sazonais, ajuste 

estoques, planeje pro-
moções especiais e esteja 
preparado para as flutu-
ações de mercado duran-
te os feriados“, comenta 
a gerente da Associação, 
Suzi Celegatti.

“Trabalhar com pro-

gramação ainda é im-
portante para identifi-
car períodos ideais para 
lançamentos de produ-
tos, serviços ou cam-
panhas promocionais, 
maximizando o alcance e 
impacto”, complementa.

A Associação Comer-
cial e Empresarial (ACE 
Holambra) selecionou 
u m  c a l e n d á r i o  e m -
preendedor que pode ser 
útil. Gratuito, basta aces-
sar o site www.aceholam-
bra.com.br e baixar.

Holambra recebe em fevereiro carreta e 
palestras do Circuito Agro do Banco do Brasil

Holambra irá receber 
nos dias 5 e 6 de fevereiro, 
no estacionamento do 
Moinho Povos Unidos, a 
carreta do Circuito Agro 
do Banco do Brasil. A 
iniciativa é voltada para 
produtores rurais e em-
preendedores do agroneg-
ócio da cidade e conta com 
diversas palestras e apre-
sentações de profissionais 
ligados ao setor. Entre 
as presenças confirma-
das está a do ex-ministro 
da Agricultura e profes-
sor emérito da Fundação 
Getúlio Vargas, Roberto 
Rodrigues. Todas as ativ-

idades são gratuitas.
“A presença da carreta 

em nosso município será 
um marco na história do 
Banco do Brasil em Hol-
ambra e na carreira de 
todos os funcionários en-
volvidos”, ressaltou o ge-
rente de relacionamento 
agro da instituição. Ele ex-
plica que não é necessário 
realizar inscrição previa-
mente. Os interessados 
devem ir até o local no 
dia e horário da palestra 
ou apresentação de que 
desejam participar.

De acordo com o pre-
feito de Holambra, Fer-

nando Capato, a atividade 
agregará muito conhec-
imento aos produtores e 
empresários do agro do 
município. “Os profis-
sionais envolvidos são ex-
tremamente qualificados. 
Recebemos esta atividade 
em nossa cidade com mui-
to entusiasmo por acred-
itar que ela contribuirá 
para o desenvolvimento 
do setor”, disse. “É de 
fundamental importância 
oferecer ferramentas para 
que os empreendedores 
e produtores possam se 
manter atualizados e pros-
perar, gerando riqueza e 

movimentando a econo-
mia local”.

Confira a programação 
do Circuito Agro do Banco 
do Brasil:

Segunda-feira, 5 de fe-
vereiro

– 9h: Coffee Break
– 9h30: Abertura com 

autoridades locais e rep-
resentantes do Banco do 
Brasil

– 10h: “O assessora-
mento técnico do agro no 
Banco do Brasil”, com Ro-
drigo Rodrigues, assessor 
técnico da Dirag

– 11h: “Mitigadores de 

Risco”, com Leslie Fran-
cine Ferreira, consultora 
do BB Seguridade

– 14h: “Mulheres no 
Topo: Vieses Inconscien-
tes”, com Juliana Esteves, 
gerente de mercado PJ da 
Superintendência Estadu-
al do Banco do Brasil

– 15h30: Assinaturas 
de contratos

–  1 6 h :  “ C e n á r i o 
econômico: um olhar para 
Holambra”, com Júlio 
Lopes, economista da Te-
souraria Global do Banco 
do Brasil

– 17h30: Encerramen-
to

Terça-feira, 6 de fe-
vereiro

– 9h: Coffee Break
– 9h30: “Reforma 

Tributária e agronegócio”, 
com Dra. Lilian Toso, ad-
vogada da Cooperativa 
Agropecuária Holambra 
e do Instituto Brasileiro de 
Floricultura

– 10h: “Panorama 
Global do agronegócio”, 
com Roberto Rodrigues, 
ex- Ministro da Agricultu-
ra e consultor especial da 
Fundação Getúlio Vargas
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GOLPE: Recentemente, moradores foram enganados pelo site “meu poupinha”; evite cair em golpes e confira o site oficial do Poupatem-
po

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 
alerta a população sobre 
os canais oficiais para 
agendamento de servi-
ços do Poupatempo.

O site fraudulento 
“meu poupinha” tem se 
aproveitado da busca 
online para enganar os 

usuários, cobrando ta-
xas indevidas por servi-
ços que, no site oficial, 
são totalmente gratui-
tos. A Prefeitura reforça 
que todos os cidadãos 
devem ficar atentos a 
esse tipo de prática e se-
guir as orientações ofi-
ciais para evitar cair em 
golpes.

O site oficial do Pou-

patempo é https://www.
poupatempo.sp.gov.br/
wps/portal/poupatem-
poTaOn/home. Este é 
o único canal legítimo 
para agendamento de 
serviços e informações 
relacionadas aos postos 
do Poupatempo.

A secretária de De-
senvolvimento Econô-
mico Tatiane Gibertoni 

ressalta que, caso haja 
alguma dúvida sobre os 
canais e serviços ofere-
cidos pelo Poupatempo, 
os agentes estão à dis-
posição para ajudar os 
moradores.

O posto está localiza-
do na Rua Alice Perei-
ra Mansur, número 51, 
Jardim Amaro.

Prefeitura de Artur Nogueira alerta população 
sobre canais oficiais do Poupatempo

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Seguran-
ça, Trânsito e Defesa 

Civil, orienta a popula-
ção sobre as mudanças 
na indicação de condu-
tor. A partir deste ano, o 

procedimento passou a 
ser exclusivamente on-
line.

O processo, que per-
mite informar quem 
estava conduzindo o ve-
ículo no momento da in-
fração, agora é realizado 
somente pelo aplicati-
vo Carteira Digital de 
Trânsito (CDT) ou pelo 
portal da Secretaria na-
cional de Trânsito (SE-
NATRAN).

De acordo com o se-
cretário responsável 
pela pasta, Roberto 
Daher, a mudança visa 
facilitar o processo de 
indicação. “Agora, os 
motoristas de todo o 
estado podem realizar 
a indicação de condu-

tor sem sair de casa, 
utilizando a plataforma 
online disponibilizada 
pelo Detran e eliminan-
do a necessidade de des-
locamento até uma uni-
dade física”, pontua.

COMO FUNCIONA
De acordo com o site 

oficial do Detran SP, o 
proprietário do veículo 
e o real condutor infra-
tor devem possuir a Car-
teira Digital de Trânsito 
(CDT) ou estarem loga-
dos no Portal da Sena-
tran. Ambos precisam 
ter selo prata ou ouro no 
sistema Gov.br

O proprietário do veí-
culo deve acessar a CDT 
ou o Portal de Serviços 

da Senatran e, no local, 
indicar o nome e o CPF 
do real condutor no mo-
mento da infração. Este 
também deve realizar o 
mesmo procedimento, 
confirmando a indica-
ção em relação à infra-
ção selecionada.

O prazo para a indi-
cação do real infrator 
é de 30 dias, contados 
a partir da data de no-
tificação da infração 
(primeiro aviso sobre a 
multa cometida).

PESSOAS JURÍDI-
CAS

A indicação de real 
condutor infrator para 
veículos cujos proprie-
tários sejam pessoas 

jurídicas (CNPJ) é obri-
gatória, sob pena da 
imposição de mais uma 
autuação relativa à au-
sência de identificação 
do infrator. Nesse caso, 
a indicação poderá ser 
feita pelo órgão autua-
dor.

Já em multas do 
município, a indicação 
poderá ser feita pesso-
almente no Departa-
mento de Trânsito, via 
correio, ou de forma on-
line pelo site oficial da 
Prefeitura, através do 
link: <https://arturno-
gueira.sp.gov.br/site/
transito-facil/>.

Foto: Prefeitura de 
Artur Nogueira

Da Redação

Na noite de 22 de ja-
neiro, a cidade de En-
genheiro Coelho foi 
palco de uma operação 
policial que resultou na 
prisão em flagrante de 
um indivíduo identifica-
do como G. P. R., de 22 
anos, por tráfico de dro-
gas. A apreensão incluiu 
26 invólucros de maco-
nha, totalizando 0,108 

kg, e 04 pedras de crack, 
equivalentes a 0,02 kg.

A ação policial teve 
início quando uma equi-
pe em patrulhamento 
avistou o suspeito entre-
gando algo ao condutor 
de um veículo. Ao tentar 
realizar a abordagem, o 
condutor do veículo jo-
gou os objetos pela ja-
nela e empreendeu fuga. 
Os policiais, ao verifica-
rem os objetos descarta-

dos, constataram que se 
tratava de 04 pedras de 
crack.

Em continuidade ao 
patrulhamento, a equi-
pe policial logrou êxito 
em localizar o indiciado, 
G. P. R., e, durante a re-
vista pessoal, encontrou 
uma sacola contendo os 
26 invólucros de maco-
nha. Diante dos fatos, o 
indivíduo e toda a droga 
foram conduzidos à De-

legacia de Polícia para os 
procedimentos legais.

Na Delegacia, G. P. 
R. permaneceu à dis-
posição da Justiça para 
prestar esclarecimentos 
sobre o ocorrido. A ação 
policial destaca o com-
promisso das forças de 
segurança em coibir ati-
vidades ilícitas que ame-
açam a ordem pública e 
a segurança da comuni-
dade.

Prefeitura de Artur Nogueira orienta moradores 
sobre multas e indicação de condutor online

Flagrante de tráfico de drogas em 
Engenheiro Coelho: Indivíduo de 

22 anos é detido pela polícia

Da Redação

Os membros da 
Guarda Civil Munici-
pal (GCM) de Holam-
bra estão investindo em 
sua capacitação para 
oferecer um serviço de 

segurança ainda mais 
eficiente à comunidade 
local. Iniciando o VIII 
Curso Tático de Moto 
Patrulhamento na ci-
dade de Campinas, os 
Guardas Municipais 
da equipe de Grupo de 

Apoio com Motocicletas 
(GAM) estão embarcan-
do em um treinamento 
intensivo de 11 dias.

A busca constante 
por aprimoramento e 
qualificação faz parte da 
filosofia da equipe GAM, 
que visa aprimorar suas 
habilidades para melhor 
atender e proteger a po-
pulação holambrense. 
O curso abrange uma 
variedade de aspectos 
essenciais para a atua-
ção eficaz em moto pa-
trulhamento, incluindo 
técnicas avançadas de 
condução de motocicle-

tas, capacitação tática 
de abordagem e estra-
tégias especializadas de 
patrulhamento.

Durante os 11 dias de 
treinamento, os guardas 
municipais terão a opor-
tunidade de aprimorar 
suas habilidades de con-
dução de motocicletas 
em diferentes cenários 
urbanos e suburbanos. 
O curso visa fornecer 
uma compreensão apro-
fundada das nuances da 
condução em ambien-
tes desafiadores, prepa-
rando os participantes 
para responder eficien-

temente a situações de 
emergência.

Além das habilidades 
de condução, o curso 
também se concentra 
em capacitação tática 
de abordagem, ensinan-
do técnicas avançadas 
para lidar com diversas 
situações. Os Guardas 
Municipais receberão 
instrução sobre como 
abordar suspeitos, ge-
renciar confrontos e im-
plementar estratégias 
de patrulhamento efica-
zes para garantir a segu-
rança pública.

A iniciativa do VIII 

Curso Tático de Moto 
Patrulhamento reflete 
o comprometimento da 
equipe GAM de Holam-
bra em garantir a segu-
rança e o bem-estar da 
comunidade local.

A Guarda Civil Muni-
cipal de Holambra rea-
firma seu compromis-
so com a segurança da 
população e continuará 
a investir em progra-
mas de capacitação para 
manter seus membros 
atualizados e prepara-
dos para lidar com as 
demandas dinâmicas da 
segurança pública.

Guardas Municipais de Holambra se 
capacitam para reforçar segurança com 

Curso Tático de Moto Patrulhamento 
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Em mais uma ação 
contra a dengue, a Pre-
feitura de Artur Noguei-
ra, por meio da Unidade 
de Vigilância em Saúde 
(VISA), realiza mutirões 
em três bairros neste 
sábado (27). As áreas 
atendidas serão: Jardim 
do Lago, Parque Resi-
dencial Itamaraty e Ja-
tobá.

A VISA pede para 
que a população colabo-
re com a ação, liberan-
do a vistoria de casas e 
estabelecimentos pelos 
agentes devidamente 
identificados.

De acordo com a res-
ponsável técnica pela 
equipe de enferma-
gem, Milena Sia Perin, 
os mutirões acontecem 
frequentemente no mu-
nicípio, e exclusivamen-
te aos sábados para ga-
rantir que mais pessoas 
estejam em casa para 
receber as equipes.

SINTOMAS E PRE-
VENÇÃO

Os sintomas de den-
gue, chikungunya ou 
zika são semelhantes. 
Eles incluem febre de 
início abrupto acompa-

nhada de dor de cabeça, 
dores no corpo e arti-
culações, prostração, 
fraqueza, dor atrás dos 
olhos, erupção e coceira 
na pele, manchas ver-
melhas pelo corpo, além 
de náuseas, vômitos e 
dores abdominais.

A orientação é para 
que a população procu-
re a unidade ou serviço 
de saúde mais próximo 
de sua residência assim 
que surgirem os primei-
ros sintomas.

A prevenção é a me-
lhor forma de combater 
a doença. Evitar água 

parada, esvaziar garra-
fas, não estocar pneus 
em áreas descobertas, 
não acumular água em 
lajes ou calhas, colocar 
areia nos vasos de plan-
ta e cobrir bem tonéis e 
caixas d’água são algu-
mas iniciativas básicas 
para evitar a prolifera-
ção do vetor.

Todo local de água 
parada deve ser elimi-
nado, pois é lá que o 
mosquito transmissor 
coloca os seus ovos.

*Com informações do 
Ministério da Saúde

Três bairros recebem mutirões contra dengue neste 
sábado em Artur Nogueira

SAÚDE: Agentes da VISA realizarão visitas nos bairros Jardim do Lago, Parque Residencial Itamaraty e Jatobá

De Mogi Mirim

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Mogi Mirim, 
por meio do CCZ (Centro 
de Controle de Zoono-
ses) também estará par-
ticipando da Campanha 
Regional de Combate ao 
Aedes aegypti, promovido 
pela EPTV e que abrange-
rá 317 municípios da área 
de cobertura da emissora.

Segundo o supervisor 
de equipes do CCZ, Cé-
sar Henrique Selegatti, 
nada vai mudar na forma 
de atuação do órgão, cujo 
trabalho, segundo ele, 
não para o ano inteiro. 

REGIONAL: CCZ adere à campanha da EPTV 
contra o mosquito da dengue

Arrancada da Saúde: Holambra promove 
ação para zerar fila de espera por exames e 
procedimentos médicos a partir do dia 29

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra promove a par-
tir de segunda-feira, 
dia 29 de janeiro,  a 
segunda edição da Ar-
rancada  da  Saúde  - 
mutirão voltado, esse 
ano, ao atendimento 
da demanda de exames, 
procedimentos derma-
tológicos e cirurgias 
oftalmológicas.

Moradores que pos-

suam pedido de  to-
m o g r a f i a  c o m p u t a -
dorizada, ressonância 
magnética, ultrasso-
nografia, densitome-
tria óssea, eletroneuro-
miografia ou que aguar-
dam a realização de 
cirurgias oftalmológi-
cas e dermatológicas 
de baixa complexidade 
serão procurados pelo 
S e t o r  d e  R e g u l a ç ã o 
para o agendamento 
dos  procedimentos . 

Para isso, é necessário 
que os pacientes man-
tenham o cadastro jun-
to à unidade de saúde 
do bairro atualizado.

“A iniciativa irá zer-
ar a f i la  e  reduzir  o 
tempo de espera para 
estes procedimentos, 
garantindo agilidade ao 
diagnóstico, acompan-
hamento adequado e 
mais saúde aos pacien-
tes”, explicou o prefeito 
da cidade, Fernando 

Capato.
D e  a c o r d o  c o m  o 

diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marce-
lo Iglecias, a ação irá 
ocorrer em unidades 
de referência da região 
e em serviços consor-
ciados e já habilitados 
pelo Cismetro. Para a 
utilização da assistên-
c ia  ambulator ia l  de 
saúde do município é 
necessário apresentar 
o Cartão Cidadão ativo.

Vigilância Epidemiológica promove ação de 
bloqueio para eliminar criadouros de dengue  

De Mogi Guaçu 

Com o período de 
chuvas, é necessário re-
dobrar a atenção para 
evitar o aumento dos 
casos de dengue. Por 
isso, a Vigilância Epide-
miológica (VE) de Mogi 
Guaçu intensificou, em 
diversas regiões da ci-
dade, uma ação de vis-
itas de bloqueio com o 
objetivo de eliminar os 
criadouros do mosquito 
Aedes aegypti, trans-
missor da dengue, da 
zika e da chikungunya. 
Além disso, os agentes 
de saúde tentam identi-
ficar pessoas com sinto-
mas da doença.  

No momento, a ação 
será feita nas áreas das 
Unidades Básicas de 
Saúde do Guaçu Mirim, 
Rosa Cruz, Centro de 

Saúde, Centro Oeste, 
Chaparral, Santa Terez-
inha, Zaniboni I, Ypê II, 
Ypê Pinheiro, Fantinato 
e Zona Sul.  A bióloga 
da Vigilância Ambiental, 
Cristiana Monteiro Fer-
raz, explicou que os agen-
tes de saúde e agentes 
comunitários de saúde 
são os responsáveis pela 
ação e que as visitas de 
bloqueio são diferentes 
das ações das visitas de 
rotina.  

“Na visita de rotina, a 
intenção é conscientizar 
o morador para os cuida-
dos constantes, quando 
os agentes abordam so-
bre os tipos de criadou-
ros e tentam envolver 
a família e conseguir 
uma solução negociada 
e fácil com todos eles. 
Já a visita de bloqueio 
é feita quando temos 

casos e não dá para es-
perar, porque é preciso 
eliminar os criadouros 
na hora da visita com 
alteração dos criadou-
ros e, caso necessário, a 
aplicação de larvicida”, 
explicou. 

As visitas de bloqueio 
são realizadas sempre 
que o órgão recebe uma 
notificação de alguma 
pessoa que passou por 
atendimento no posto de 
saúde, hospitais ou con-
sultório privado. “Todas 
as unidades de saúde 
já fazem esse trabalho, 
mas, agora, notamos um 
aumento repentino de 
casos de dengue e, por 
isso, já intensificamos 
esta ação. E se algu-
ma pessoa tiver febre, 
dores pelo corpo, dor 
de cabeça ou outros sin-
tomas devem procurar 

imediatamente o posto 
de saúde mais próximo 
de sua residência”, falou.  

Em Mogi Guaçu, até 
o momento, em 2024, 
foram confirmados sete 
casos de dengue. A VE 
registrou ainda 99 no-
tificações da doença, 
sendo 76 casos negati-
vos e outras 16 notifi-
cações aguardando os 
resultados. Por conta do 
aumento dos casos, equi-
pes da VE intensificaram 
os trabalhos de vistoria 
nos imóveis.  

Combate ao Aedes 
aegypti 

Verificar se a caixa 
d’água está bem tam-
pada 

Deixar as lixeiras bem 
fechadas 

retirar os pratos de 
plantas 

Recolher e acondicio-

nar o lixo do quintal 
Limpar as calhas 
Cobrir  p isc inas  e 

mantê-las cloradas 
Tapar os ralos e baix-

ar as tampas dos vasos 
sanitários 

Limpar a bandeja ex-
terna da geladeira 

Limpar as vasilhas 

dos bichos de estimação 
L i m p a r  a  b a n d e -

ja coletora de água do 
ar-condicionado 

Cobrir bem a cisterna 
Cobrir bem todos os 

reservatórios de água 
manter lajes nivela-

das e com saídas de água 
desobstruídas

Santo Antônio de Posse inicia 
atendimento pediátrico no 

Pronto Socorro
Pensando no cuida-

do à saúde das nossas 
crianças, a Prefeitu-
ra de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria da Saúde, 
iniciou no dia 2 de ja-

neiro, o atendimento 
pediátrico no Pronto 
Socorro Municipal. 

O serviço, destinado 
às crianças até 12 anos 
de idade, oferece um 
ambiente acolhedor e 

profissionais capacit-
ados para atender às 
necessidades de saúde 
dos pequenos pacien-
tes. 

Os atendimentos são 
realizados de segunda 

a sexta-feira, das 7h 
às 19h, dessa forma, 
os pais podem levar 
seus filhos sempre que 
houver necessidade de 
atendimento médico 
imediato.
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EVENTO: Iniciativa reuniu dinâmicas, roda de conversa e café da manhã, nesta quinta (25), em frente ao CAPS

Prefeitura apoia campanha Janeiro 
Branco e promove evento sobre saúde 

mental
Em uma iniciativa 

para promover o cuida-
do com a saúde mental, 
a Prefeitura de Artur 
Nogueira, através da 
Secretaria de Saúde, 
r e a l i z o u  u m  e v e n -
to com a comunidade 
nogueirense na manhã 
desta quinta-feira (25).

A iniciativa aconteceu 
na área verde em frente 
ao Centro de Atenção 
Psicossocial (CAPS), 
e teve início com uma 
dinâmica entre os par-
t i c i p a n t e s .  A p ó s  o s 
momentos de descon-
tração, as profissionais 
da saúde realizaram ro-
das de conversa sobre o 
tema “Saúde mental na 
atualidade”.

O evento contou com 
a presença do secretário 
d e  S a ú d e  A m a r i l d o 
Boer, da chefe de Gabi-
nete Mayra Barbosa, do 

secretário de Segurança, 
Trânsito e Defesa Civil 
Roberto Daher, e de-
mais profissionais do 
CAPS.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) destacou que o 
CAPS desempenha um 
papel crucial no mu-
nicípio, e eventos como 
este são importantís-
simos para incentivar 
uma comunidade mais 
consciente e acolhedo-
ra.

A T I V I D A D E S  E 
CAFÉ DA MANHÃ ES-
PECIAL

A s  a t i v i d a d e s , 
cuidadosamente plane-
jadas, tornaram o es-
paço acolhedor e os par-
ticipantes se sentiram 
a vontade para trocar 
experiências e reflexões 
sobre o assunto.

“Ficamos felizes em 

ver a população engaja-
da em uma conversa tão 
importante sobre saúde 
mental. Nossa gratidão 
a todos que organizaram 
e participaram do even-
to. “, expressou Boer.

A abertura do even-
to ficou por conta da 
psicóloga Heloísa Car-

valho e da estagiária Lu-
iza Filippini. Logo após 
a dinâmica, a psicóloga 
Priscila Rissi conduziu 
uma roda de conversa 
sobre saúde mental na 
atualidade.

Por fim, o público 
conheceu e participou 
do relaxamento “Rei-

ki”, com a pedagoga e 
cromoterapeuta Nilza 
Henrique. O encerra-
mento foi marcado por 
sorteio de brindes, e um 
café da manhã especial.

Samara Pereira, en-
fermeira responsável 
pelo  CAPS,  também 
comemorou o sucesso 

do evento, e agradeceu 
a todos os presentes. 
“Tudo foi organizado 
com muito  carinho. 
Esperamos que todos 
tenham se sentido em 
casa, e assim como nós, 
tenham saído com o 
coração quentinho”, 
concluiu.


